bâtiment à la fois confortable et fonctionnel, aménagé de façon telle qu'il puisse desservir une clientèle qui ne peut que s'accroître, à mesure que s'élèvera le niveau de scolarisation des Ivoiriens. On m'a toutefois signalé que les rayons de cette bibliothèque sont encore insuffisamment garnis; et j'ai prié mon Ministère et le Secrétaire d'Etat d'examiner les moyens d'étoffer les collections canadiennes de cette institution.

Enfin, j'ai réitéré au Chef de l'Etat ivoirien l'invitation qui lui fut transmise il y a déjà quelque temps de venir au Canada en visite officielle. M. Houphouet-Boigny m'en a remercié et a indiqué qu'il espérait pouvoir réaliser ce projet de visite à Ottawa dans un avenir prochain.